

14 de febrero de 1926

Fallece el cardenal Benlloch, arzobispo de Burgos

Burgos.— El alcalde ha declarado luto oficial y la suspensión de las celebraciones del Carnaval tras conocerse la noticia del fallecimiento esta tar-



EMMO. SR. CARDENAL BENLLOCH Y VIVÓ.
ARZOBISPO DE BURGOS Y ALTO ASSEZ QUE FUÉ DE ESTA REVISTA,
FALLECIDO EL DÍA 14 DE FEBRERO DE 1926. (R. L. P.)

© Biblioteca Nacional de España

de en Madrid del arzobispo de Burgos Juan Benlloch y Vivó. Nacido en Valencia en 1864, tras su paso por Solsona, Urgel y Andorra, en 1912 fue nombrado arzobispo de Burgos y en 1921 Benedicto XV le designó cardenal participando en el cónclave que en 1922 eligió a Pío XI. Junto a su generosa actividad al frente de la diócesis, el cardenal Benlloch, académico de la Historia, tuvo un papel decisivo en muchas ini-

ciativas en Burgos como las celebraciones del centenario de la Catedral y en el traslado a la basílica de los restos del Cid. Sus restos mortales serán trasladados pasado mañana a Burgos. La capilla ardiente quedará instalada en el palacio arzobispal. Tras un funeral con honores militares, reposarán en la cripta



de la capilla de Santa Tecla de la Catedral, aunque por decisión testamentaria en el plazo de dos o tres años quedará enterrado en la capilla de la Virgen de los Desamparados de Valencia.

DUELO EN LA IGLESIA Ayer falleció el Cardenal Benlloch

Mañana será trasladado su cadáver a Burgos

Un año ha

llegado de un Cardenal, cuya muerte ha sido la más triste de los últimos días.

Hoy fallecemos de la Iglesia entera.



Tras una sesión extraordinaria el alcalde Ricardo Amézaga ha dictado un bando en el que determina que en estos días se prohíben las manifestaciones o actos que perturben el duelo de la población.